

ABSTRAK

Fauzi Hidayat, Nomor Induk Mahasiswa 152180007, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul penelitian “Pengaruh Motivasi Investasi, Pelatihan Pasar Modal, dan Ekspektasi *Return* Terhadap Minat Berinvestasi Saham (Studi Pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta Angkatan 2019 – 2022)”. Dosen Pembimbing I Ida Susi Dewanti dan Dosen Pembimbing II Sadeli.

Penelitian ini dilakukan guna menguji dan mengetahui “Pengaruh Motivasi Investasi, Pelatihan Pasar Modal, dan Ekspektasi *Return* terhadap Minat Berinvestasi Saham (Studi pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022)”. Tipe penelitian yang digunakan adalah *explanatory research*. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022 yang pernah mengikuti pelatihan pasar modal / seminar investasi pasar modal. Sampel yang digunakan sejumlah 105 responden. Teknik yang digunakan pada penelitian ini adalah *probability sampling* dengan jenis teknik sampling *simple random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini yaitu analisis statistik deskriptif dan analisis regresi linier berganda menggunakan aplikasi SPSS (*Statistical Product Service and Solutions*) versi 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Motivasi Investasi berpengaruh secara signifikan terhadap minat berinvestasi saham pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022, Pelatihan Pasar Modal berpengaruh secara signifikan terhadap minat berinvestasi saham pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022, Ekspektasi *Return* berpengaruh secara signifikan terhadap minat berinvestasi saham pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022, dan Motivasi Investasi (X1), Pelatihan Pasar Modal (X2), dan Ekspektasi *Return* (X3) berpengaruh secara simultan terhadap minat berinvestasi saham pada Mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Angkatan 2019 – 2022.

Berdasarkan hasil penelitian, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta diharapkan dapat meningkatkan program (*workshop* / pelatihan / seminar) yang berhubungan dengan investasi pasar modal sehingga dapat meningkatkan minat mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal khususnya saham sehingga dapat meningkatkan kesadaran mahasiswa tentang pentingnya berinvestasi saham.

Kata kunci: Motivasi Investasi, Pelatihan Pasar Modal, Ekspektasi *Return*, Minat Investasi.